



## **Le métropolite Hilarion a rencontré le nonce apostolique en Fédération de Russie**

Le 7 mai 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu à la paroisse Notre-Dame « Joie de tous les affligés » le nonce apostolique en Fédération de Russie, l'archevêque Celestino Migliore.

Le nonce apostolique a présenté au métropolite Hilarion le nouveau premier secrétaire de la Nonciature à Moscou, Mgr Erwin Lengel, récemment nommé à ces fonctions.

L'entretien a porté sur l'actualité des relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et le Saint Siège, ainsi que sur la coopération entre le Département des relations ecclésiastiques extérieures et la Nonciature apostolique en Russie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48528/>